

第1回出前授業プロジェクト

活動報告

日頃から、PTA 活動にご理解とお力添えをいただきありがとうございます。

本田小 PTA では「楽しい PTA」を目指し、子どもたちが楽しく学ぶ場をつくと共に保護者の方々により一層 PTA 活動をご理解いただく事を目指し、本年度の当初の活動にはない「**出前授業**」を企画させていただきました。今回はトライアルということで、6年生を対象に「**お金の話**」をテーマに野村証券様にお越しいただき、楽しい授業を行っていただきました。



講師にきていただいた野村証券の皆様



会場全体の様子 最初はみんな緊張気味・・・



今回はサイコロを使ったゲーム方式で為替レートの勉強をしました



為替レートを見ながらそれぞれが消しゴムを購入していきます



購入した消しゴムが、為替レートがいくらの時に購入したのかを表に記載し、合計で一番安く購入できた人が勝ち！



最後に超円高！で大逆転！！



最後はしっかりとお礼の挨拶をしてくれました

子ども達が本当に楽しく学んでくれていた様子でした。普段の授業とは違った視点からの勉強をまた PTA として企画し、子ども達が楽しみながら学べる場を提供していければと思います。

円高や円安のことが
聞いて楽しかった
(女子児童)

外国のお金が知れて
楽しかった
(男子児童)

6年生の参加者に聞きました！
出前授業（お金の話）はいかがでしたか？

ゲーム形式でわ
かりやすかった
(女子児童)

初めの方は難しか
ったけど、楽しかった
(男子児童)

学校では聞いたことない
話があって勉強になった
(男子児童)

世界各国の本物の通貨を見せて
いただきました(写真)

出前授業についての保護者の方々の声

●本日の出前授業は参加してとても良かったです。輸入輸出を、為替を絡めて消しゴムを使ったゲーム方式で理解を深めていくのが大盛り上がりでした。また好きな消しゴムが選べてもらえるのも良かったです。世界にはいろんな通貨があることや円安円高とは何かを知るよいきっかけになったと思います。出前授業は今後も続けてほしいです。

●工夫いただきありがとうございます。ただ働いていると年間で休める回数や時間に限りがあるため参加できないことが残念です。子どもとの会話を弾ませるためにも、参加していない人がわかるような資料が配布されると嬉しいです。

●子ども達にいろんな経験をさせてあげたいのでとても良いと企画と思います。

他にもいろいろとお声を聴かせていただきました。しっかりと受け止め、次回からの活動に活かしていきたいと思ひます。ありがとうございました。